



# 鯰江東だより

令和2年3月18日  
〒536-0002  
城東区今福東 1-3-26  
電話 6933-6403  
校長 西岡 克敏

## ご卒業おめでとうございます

校長 西岡 克敏

今日は卒業式です。元号が変わり令和初めての卒業式、創立40周年を迎える40回目の卒業式。節目の年の晴れやかな舞台になるはずでしたが、今回のような卒業式を実施しなくてはならず、卒業生や保護者の皆様には大変申し訳なく思います。3月は、私はもちろん保護者の皆様も全く経験をしたことがない日々を過ごすことになりご苦労されたことと推察いたします。平成21年(2009年)の新型インフルエンザの時は大阪市は1週間の休校をしました。しかし今回は、春休みを入れると1か月以上児童が登校しない期間ができてしまいました。3月たった1日の登校日が卒業式になり、卒業生も想いが多々あると思います。私は2年間学校生活を共にしましたが、「やさしい」卒業生であったと思っています。そして、本校が大切に引き継いでいる「下級生を見守る」ことがよくできていたと思っています。そして、伝統を次の5年生に残してくれたと思っています。



明日からは、春休みになりますが、本日配付の「春休みのくらし」「学年だより」に記載されている内容をご確認いただき卒業生の健康・安全にご留意いただきますようお願いいたします。また、若干、ほつとした気持ちが強くなり春休み中にトラブルに巻き込まれた卒業生がいたこともありました。くれぐれも、健康・安全に、そして、「礼儀と節度」を守って過ごしてほしいと思います。

中学校の入学式については、進学先中学校のホームページ等で詳細をご確認ください。卒業しても鯰江東に立ち寄ってくれたら、元気な挨拶で迎えたいと思います。

# 3月の学習内容について・春休みの学習について

3月は学校での学習ができませんでした。そのため、進学先中学校において、新入生の学習状況を踏まえて指導されることになると思います。

卒業しましたが、春休み期間中の学習については、「学年だより」の記載内容をご確認いただき取り組んでいただきますようお願いいたします。加えて、今回の臨時休業中にインターネットやテレビを通して学習できるものがたくさんできました。小学生だけでなく中学生用もあります。ぜひ、ご活用ください。今後も学習サイトの連絡が入りましたら本校ホームページを通して紹介していきます。



## 春休み中の健康観察について

3月19日から春休みです。この期間中3月31日（火）までの間に、現担任から健康観察のお電話をさせていただきますのでご対応をお願いいたします。なお、健康観察のお電話をする日については、本校ホームページに掲載しますのでご確認ください。また、「学年だより」にも記載していますが、新型コロナウィルス感染症について受診や相談等されることがありましたら、学校まで必ずご連絡ください。

まずは、手洗い・うがい・室内の換気です。そして、早寝・早起き・朝ごはんです。しっかりできるようにお願いします。また、呼吸の仕方も大切です。口呼吸ではなく、鼻呼吸が風邪等の予防には効果があります。意識をしてみてください。歯の健康は、健康な体作りの大切な条件です。食後の歯みがきも忘れずにお願いします。



最後になりますが、保護者の皆様におかれましては、本校教育活動にご理解ご協力を賜りましたこと、厚くお礼申しあげます。お子様は卒業されますが、今後も鰐江東小学校の教育活動にご支援賜りますようお願い申しあげます。



ありがとうございました。